
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 559/2021 

Requer informações acerca da 
realização de exames Holter , 
realizados pela secretaria municipal 
de saúde no município de Santa 
Barbara d Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 

seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que esse exame em clinica particular tem o 
custo alto e os pacientes não dispõem de recursos para custeá-los.

CONSIDERANDO por fim que é preciso ter transparência nos 
atos da Administração Pública, assim, é primordial dar ciência ao cidadão para 
que este obtenha as informações necessárias quanto aos questionamentos;

                       REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1º). Quanto a quantidade de pessoas aguardando por exames de 
Holter em Santa Bárbara d Oeste, Informar:

- Quantas pessoas aguardam na fila para realizarem o Exame de 
Holter 24horas até 18/06/2021?

- Quantos Exames Holter 24 horas foram realizados até 
18/06/2021?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de junho de 2021.

JESUS
                 Valdenor de Jesus G. Fonseca

   -Vereador-


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: W3T0N9U8E3C2S5M4
		2021-07-13T13:11:48-0300




